



王禅寺中央中学校便り

川崎市立王禅寺中央中学校
044-987-0066
令和6年9月27日発行

相手を尊重し活動する日々を

校長 高橋 泉

9月17日（旧暦の8月15日）は「中秋の名月」でした。“お月見”をした人もいたかと思います。月といえば、アポロ11号が1969年に月面着陸を果たしてから55年。再び月面探査が活発になっていきます。NASAが提案し日本も参加する月面探査の国際プログラム「アルテミス計画」では、日本人2人も月に降り立つ予定であることが発表されています。人類は宇宙の謎を解くためにたくさんのチャレンジをし、失敗を繰り返し、知見が積み重なり未来への可能性を見出してくれました。たまにはゆっくり夜空を見上げ、宇宙の広がりを想像してみてください。

夏休みが終わって1ヶ月が過ぎました。9月は、前期期末テストに続き、川崎市総合体育大会(市総体)、合唱コンクールに向けての取り組み、生徒会本部役員選挙と行事が盛りだくさんの日々が続いています。市総体は3年生にとっては最後の大会ということもあり、様々な思いを胸に臨む大会でもあります。すでに熱戦が繰り広げられており、いくつかの試合を応援にいきましたが、試合後には悔しさはあるものの、やりきったという充実感やこれまで取り組んできた部活動に対する想いが表情に溢れ、仲間と共に共有しているようでした。1・2年生はそのような3年生の姿を見て、自分達がこれからは中心となってチームを作り上げていくという意識を高めていくことだと思います。

10月10日の合唱コンクールに向けて、毎日学校中に歌声が響き渡っています。各クラス熱心に練習を行っていますが、歌詞カードをクラスに貼り大切な部分や注意を書き込んでいったり、練習内容や振り返りを毎日行ったりと、様々な工夫が見受けられるようになってきました。さらに、音楽の授業では特別講師として伊藤民子先生をお招きして合唱指導をしていただき、合唱のブラッシュアップを図っています。ぜひ、仲間とのコミュニケーションを大切にし、毎日共に過ごす仲間を尊重(=リスペクト)し合うことで思いを一つにし、人の心を動かすような合唱を創り上げていってくれたらと思います。

合唱練習スタート！心に届くハーモニーを♪

テーマ【三原色～個々の色を生かした新たな色を生み出そう～】 2年

さん考案

テーマ考案者の門屋さんは、「原色は混合することであらゆる種類の色を生み出せる色なので、個々の持っている色(音色)を活かし、混合されることで1つの新たなきれいな色(音色)を生み出すことができる」という想いをテーマに決めたそうです。実行委員やパートリーダーを中心に取り組んでいき、クラスごとにどんな音色が生み出されていくのかが楽しみです。

1年課題曲【地球の詩】

自由曲 1組「明日へ」 2組「時を越えて」 3組「地球星歌～笑顔のために～」

表紙絵 2年 さん



2年課題曲【このみち】

自由曲 1組「心の瞳」 2組「あなたへ」 3組「輝くために」 4組「世界をかえるために」

3年課題曲【春に】

自由曲 1組「青い鳥」 2組「ヒカリ」 3組「ほらね」

第17回文化祭 テーマ決定！ 【三原色～色鮮やかなカラーパレット～】

3年

考案

文化祭は10月19日(土)に舞台発表の部、11月21日(水)が展示の部(保護者見学日は11月20日、21日、25日、26日)となります。テーマ考案者の野地さんは、「一人一人を色に例えてみんなの努力(色)を集めたものがカラーパレットになる」という想いを込めたそうです。これから文化部・委員会・教科をはじめ、文化祭に向けて準備が進んでいきます。

「きれい」をつくる活動の成果

PTA生徒合同環境整備を終えて

1年生「皆で草むしりをするのは楽しかったし、またやってみたい」 2年生「この行事を通して学校をきれいに使おうという気持ちが一段と強くなりました」 3年生「暑い中の作業でしたが、雑草を根っこから引き抜く感覚が意外にも爽快で、夢中になってしまいました。PTAの方々ともよく会話を交わすことができて、非常に温かい空気の中での活動となりました」

上の感想のように今回は草むしりや側溝清掃をしたことで「環境整備をすることはいいことだ」「やってみたら楽しかった」「気分がよかったです」と意識が変わった人がいました

またアンケート結果から多くの生徒が「意義のある活動だった」と感じていました

- ①環境整備に対する意識が高まった 89.3%
- ②PTAや保護者の方々と協力して取り組めた 67.3%
- ③PTAと生徒が協力して学校の環境整備をすることの意義を感じた 81.9%

企画から実行まで係わっていただいたPTA会長と役員、PTA環境委員の皆様に感謝申しあげます

教頭 渡邊 浩之

生徒会本部役員決定！

9月24日(火)に立会演説会と投票が行われ、開票の結果、第18期生徒会本部役員が決まりました。

投票は、今年も麻生区選挙管理委員会から投票箱を借りて実施し、実社会での選挙を意識しながらの選挙となりました。

生徒の皆さん自身が選んだ生徒会本部役員です。全生徒が本部役員と一緒に活動を支えていき、みんなにとってより過ごしやすい王禅寺中央中学校にしていってくれることを期待しています。



【18期生徒会本部役員】

会長	さん	(2年組)
副会長	さん	(2年組)
副会長	さん	(1年組)
	さん	(2年組)
	さん	(2年組)
	さん	(1年組)
	さん	(1年組)

※会長・副会長以外の役職は後日決定します



9月12日 環境整備のようす

お知らせ

●10月の主な予定

- ~4日(金) 三者面談
- 7日(月) 物品販売
- 10日(木) 第17回合唱コンクール
- 11日(金) 前期終業式
- 15日(火) かわさき家庭と地域の日(学校閉校日)
- 16日(水) 後期始業式
- 19日(土) 第17回文化祭(舞台発表の部)
- 21日(月) 振替休業
- 23日(水) 連合文化祭
- 25日(金) 川崎市駅伝大会
川崎市総合体育大会閉会式
- 31日(木) ~11月6日(水)

3年生進路面談

●最終下校時刻が変わります！

10月1日(火)より最終下校が17時半になります。

●登下校における服装について

10月10日より、登下校の服装が標準服に変更となります。

●相談室へのご相談について

*開設日(毎週火曜日 9:00~17:00)

直通電話: 044-987-1401

*予約は直通電話、教職員への申し出、相談室前ポストに予約票を投函等でお願いします。

【10月開設日】

1日(火)・8日(火)・22日(火)・29日(火)